



Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar su beneplácito por la destacada participación de la joven *Génesis Valdez*, oriunda de la ciudad de Puerto San Julián, provincia de Santa Cruz, quien se consagró Subcampeona Mundial de Kata en el ITKF World Cup, disputado del 13 al 15 de junio en Wieliczka, Polonia.

Ianni, Ana María



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El potencial formativo del karate en la provincia de Santa Cruz nos ha dado, a lo largo de los últimos años, reiteradas alegrías y logros deportivos tanto a nivel nacional como internacional.

En esta oportunidad, quien nos invita a presentar este proyecto de resolución es la joven Génesis Valdez, quien se ha consagrado Subcampeona Mundial de Kata en el ITKF World Cup disputado en Wieliczka, Polonia.

La santacruceña, oriunda de Puerto San Julián, con tan sólo 10 años escribió una nueva página en la historia del deporte de la provincia patagónica. Del 13 al 15 de junio, Génesis integró la delegación argentina que se midió en este Mundial ante selecciones de todo el mundo, siendo ella, la integrante más joven del plantel nacional.

Cabe mencionar que, en el recorrido que Génesis transitó hasta este ITKF World Cup, durante el 2024 se destacó en el 5° *Torneo Conosur de Karate Tradicional ITKS*, realizado en Artigas, Uruguay. Allí, logró el primer puesto en kata individual, el segundo en kata por equipos y el tercer lugar en kumite. Tras esa performance, la Federación Argentina de Karate Okinawense la distinguió como **Figura** en la tradicional Fiesta del Deportista Sanjulianense, celebrada el 12 de diciembre.

Ya en este 2025, la Comisión Técnica de la International Traditional Karate School (ITKS - Argentina) la convocó a fines de febrero como "Talento Técnico", para integrar el Seleccionado Nacional 2025. Génesis fue parte de los entrenamientos



previos y finalmente confirmó su asistencia en la World Cup de Polonia, en donde se destacó con este **Subcampeonato del mundo**.

Es un orgullo para los y las santacruceñas, presenciar este logro deportivo de la joven Génesis Valdez. A su tan corta edad, es un ejemplo de que el deporte argentino es cuna de grandes atletas a nivel mundial.

Sin lugar a dudas, la pasión y entrega con la que Génesis desarrolla su disciplina, acompañado del esfuerzo y la convicción familiar, de entrenadores y quienes son parte de este recorrido deportivo, son la demostración de que se puede ir tras los sueños deportivos que cada quien tenga; convirtiéndose, a su vez, en un ejemplo para muchos otros y otras deportistas que sueñan con competir, alcanzar sus metas personales y/o de equipo; y representar a sus ciudades, sus provincias y nuestra querida Argentina.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en la presente iniciativa.

Ianni, Ana María